oder die Summe der Einwohner würde die Zukunft Deutschlands bestimmen. In Deutschland gewinnt die Arbeiterklasse, verbunden mit den friedliebenden Menschen aller Bevölkerungsschichten, so wie in der ganzen Welt Frieden und Sozialismus siegen. Das ist der Lauf der Welt.

Ш

Es ist ein Glück für die deutsche Nation, daß es die Deutsche Demokratische Republik gibt. Nicht nur, daß sie den Militaristen den Weg zur Herrschaft über ganz Deutschland versperrt, sie ist die Keimzelle der Wiedergeburt Deutschlands als friedliebender, antiimperialistischer, demokratischer Staat. Darin besteht die historische Mission der Deutschen Demokratischen Republik.

Das Unglück für Deutschland besteht darin, daß in Westdeutschland noch immer die Imperialisten herrschen. Sie haben die Belange der Nation für ihre Profitinteressen, für ihr Machtstreben geopfert. Es darf deshalb keinen Zweifel darüber geben, daß die imperialistische Klassenherrschaft unvereinbar ist mit nationaler Freiheit und Selbstbestimmung. Die letzten 15 Jahre sind Beweis genug. Das Finanzkapital hat, um seine Herrschaft aufrechtzuerhalten, Westdeutschland vom deutschen Nationalverband abgetrennt und mit den Pariser Verträgen bis ins nächste Jahrhundert der NATO ausgeliefert.

Das ist die Zukunft, die die herrschende Klasse Westdeutschlands dem Volk anzubieten wagt. Man kann die Sache wenden, wie man will: Bei den westdeutschen Imperialisten läuft alles auf Spaltung, Ami-Besatzung, Kriegsvorbereitung und Krieg hinaus. Niemals mehr darf dieser Klasse das Schicksal der Nation anvertraut werden.

Dieser Tatsache kann man nicht ausweichen. Die nationale Frage in Deutschland heißt: den Militarismus und Imperialismus in Westdeutschland überwinden! Erst wenn diese Aufgabe erfüllt sein wird, haben wir das Unglück endgültig von Deutschland abgewendet. Erst dann ist der Weg frei für die Wiedervereinigung Deutschlands. Es gibt keinen anderen und auch keinen kürzeren Weg.

Die einzige Kraft, die berufen und in der Lage ist, unser Volk in diesem Kampf zu führen, ist die Arbeiterklasse. Die Klasseninteressen der Arbeiterklasse stehen nicht im Widerspruch zu den Interessen der Nation, sie sind identisch mit ihnen. Der monopolkapitalistischen Ausbeutung setzt sie die Befreiung des ganzen Volkes von jeder imperialistischen Unterdrückung ent-